



Programa APC 2017

Acto de Entrega del “Proyecto de Fortalecimiento para el Diagnóstico y Atención Integral de Usuarios de las Clínicas de la Provincia de Panamá”

El 17 de octubre de 2018, el Embajador de Japón, S.E. Takashi Owaki, llevó a cabo la inauguración del Proyecto de Fortalecimiento para el Diagnóstico y Atención Integral de Usuarios de las Clínicas de la Provincia de Panamá de APLAFA. Este acto contó con la presencia del subdirector de la Región Metropolitana de Salud, en representación del Ministro de Salud y otros invitados más.

APLAFA ofrece servicios médicos para la salud integral de las mujeres. Las pacientes de estas clínicas son mujeres de escasos recursos que no pueden asumir el alto costo de las clínicas privadas. Realizan control de embarazo, tratamiento de infertilidad, consultas de parto y post parto, exámenes y tratamiento para enfermedades neoplásicas de los órganos reproductores femeninos, entre otros. Aplafa ha contribuido a mejorar la situación de vida y salud de las mujeres panameñas y el número de pacientes se ha ido incrementando. Sin embargo, no contaban con recursos suficientes para instalar los equipos médicos como respuesta a sus necesidades.

Es el deseo de la Embajada de Japón que esta donación de 2 ultrasonidos y 5 camillas en las clínicas de La Locería y de San Miguelito contribuya a una atención más eficaz para los 20 mil usuarios anuales, sobre todo para la salud de la mujer y el crecimiento saludable de los niños.

【Monto total: \$73,720.00】

